

Presidente de Cuba destaca 60 años de círculos infantiles en nuestro país



Foto: Archivo.

La Habana, 10 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó este sábado las seis décadas de creación de los círculos infantiles, instituciones educacionales que contribuyeron a la incorporación de la mujer a la sociedad.

El mandatario catalogó en Twitter la fundación de esos centros, el 10 de abril de 1961, como un 'hecho de amor, emancipación y de justicia social'; y resaltó el impulso que les dio la entonces presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas, Vilma Espín.

'Felicitaciones y el homenaje a fundadoras y trabajadoras de esta inmensa obra humana', escribió el jefe de Estado en la red social.

Los círculos infantiles nacieron con el propósito de cuidar a los niños que aún no alcanzan la edad escolar, para facilitar que las madres que lo necesitaran pudieran incorporarse al trabajo.

Actualmente existen en el país mil 86 de esas instituciones, que atienden a más de 137 mil 500 infantes.

La labor de alrededor de 39 mil 700 docentes y otros 15 mil 600 trabajadores de apoyo es vital dentro del sistema educacional de la nación caribeña, pues contribuyen al desarrollo integral del niño de cero a seis años.

Para ello cuentan con educadores, auxiliares pedagógicos, enfermeros, logopedas y dietistas, entre otros profesionales.

Durante la pandemia de Covid-19 el funcionamiento de 880 de esas instalaciones en todo el territorio nacional ha resultado imprescindible para que madres y padres vinculados a sectores estratégicos del país pudieran continuar con su trabajo.

De acuerdo con las autoridades locales, el estricto cumplimiento de las medidas de seguridad en dichas instituciones permite que hasta el momento no se reporten contagios. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/253637-presidente-de-cuba-destaca-60-anos-de-circuitos-infantiles-en-nuestro-pais>



Radio Habana Cuba